



令和2年度 明佳幼稚園

朝夕がたんだんと寒さを感じる季節となっていました。

先月は初めての運動会を経験し、一回り大きく成長した子ども達。遠足では、団栗や落ち葉を拾い、秋を感じることができました。今月は遊戯会に向けての活動も入ってきます。お友達や先生と楽しみながら進めていきたいと思います。また、体調を崩しやすくなる時期となりますので、体調変化にも十分注意していきたいと思います。



## 今月の予定

### <今月の目標>

- 桃組 自然物に触れたり、戸外遊びや散歩をしたりすることを喜ぶ。  
保育者や友達との関わりの中で、言葉で表現することの楽しさを味わう。
- 梅組 自然の中で十分に体を動かし、秋の自然の物を見つける。  
生活や遊びの中で、保育者や友達と言葉のやり取りを楽しむ。



### <活動>

- 絵画教室(梅組のみ)
- 月刊誌を読む(梅組のみ)
- 戸外遊びをする
- 室内遊びをする
- 表現・造形遊び
- 紐通しや折り紙等も取り入れていきたいと思います。



### <梅組の今月の漢字絵本>

「りんりん林檎の」



### <今月の読みカード>

- ・ 丘
- ・ 雪
- ・ 朝
- ・ 皿
- ・ お客様

### お礼

- ・ 暑い中、運動会にご参加頂き、ありがとうございました。保護者の皆様の温かい声援のおかげで子ども達も元気に楽しく運動会に参加出来ていました。
- ・ 遠足では美味しいお弁当をありがとうございました。子供達みんな笑顔いっぱいで美味しいそうに食べていました。



### おらせ

- ・ 梅組に新しいお友達が2人増えました。
- ・ トイレで排泄が出来る子が増えました。次のステップとしてパンツとズボンを全部脱ぐのではなく、衣服を足元に降ろした状態で排泄が出来るように援助していきたいと思います。ご家庭でも少しづつトレーニングをして頂きますようお願い致します。
- ・ 寒暖差の大きい季節となってきたので、ロッカーの衣替えを宜しくお願い致します。



# 先月の子どもの姿



初めての遠足に出掛けました。子ども達は「団栗落ちてないかな?」「バッタいないかな?」「傘みたいな葉っぱを見つけたよ」と小さな秋を見つける度に喜んでいました。



団栗見つけ  
たよ～♪



綺麗な葉っぱが  
あったよ☆

お弁当を開くと「美味しいそう!」「早く食べたいね!」と食べる前からウキウキの子ども達。

青空の下、お友達や先生と一緒に食べ、とても満足そうな顔をしていました。



美味しい～



初めて尻尾取りをしました。子ども達は、始まる前から「頑張って尻尾を取るぞ!」と気合十分!

「先生の尻尾が取れた!」「次こそ取るぞ!」と元気いっぱい楽しみました。

先生の尻尾取り  
に行くぞー!

